

C1 SCHOKOLADE UND KÄSE: GRUYÈRE, DIE PERLE

ABLAUF

08.45 Uhr	Abfahrt, Vorplatz Festsaal St. Leonhard (St. Leonhard Weg 1, 1700 Freiburg) Fahrt via Le Mouret – La Roche – Hauteville nach Broc
09.30 Uhr	Besichtigung der Schokoladenfabrik Cailler
11.15 Uhr	Kurze Fahrt nach Greyerz/Gruyère
11.45 Uhr	Mittagessen: Traditionelles Schweizer Käsefondue (Option A) oder individuelles Mittagessen im Städtchen + freier Aufenthalt, Möglichkeit zum individuellen Besuch des Schlosses Greyerz (Option B)
16.00 Uhr	Rückfahrt via Bulle – Riaz – Le Bry – über die Stadtmauer von Rossens – Treyvaux – Le Mouret – Freiburg
17.00 Uhr	Ankunft, vor dem Empfangsbüro der IDT 2017 (Bd. de Pérolles 80, 1700 Freiburg)

CHECKLISTE

- ✓ Geeignetes Schuhwerk, da dass das Städtchen Greyerz mit Pflastersteinen versehen ist
- ✓ Namensschild obligatorisch
- ✓ Pünktlichkeit (auch während des Ausflugs)
- ✓ Leistungen:
 - Option A: Fahrt mit Reiseocar, Besuch Schokoladenfabrik, Mittagessen Käsefondue + 1 Mineralwasser/Tee pro Person, Demonstration Käseherstellung
 - Option B : Fahrt mit Reiseocar, Besuch Schokoladenfabrik, freie Zeit in Greyerz

KONTEXT

Schokoladenfabrik Cailler

Ihre Augen entdecken geheimnisvolle alte aztekische Kakaozeremonien. Ihre Ohren hören spannende Berichte über François-Louis Cailler, der 1819 das erste Schokoladenrezept in die Schweiz mitbrachte. Ihre Hände fühlen geröstete Kakaobohnen und Ihre Nase wird dem Duft frisch zubereiteter Schokolade folgen wollen. Und was wäre Cailler Schokolade, wenn sie nicht den Weg in Ihren Mund finden und dort Ihren Geschmacksinn mit herrlichen Aromen nach bestem Kakao, Milch aus der Region Gruyère und anderen köstlichen Zutaten verführen würde? Das alles und bestimmt noch viel mehr erleben Sie im Maison Cailler in Broc-Gruyère. Möglichkeit zum Einkauf im Cailler Shop.

Greyerz / Gruyère

Das alte befestigte Städtchen liegt auf einem Höhenrücken in einer lieblichen Landschaft. Es entzückt durch sein mittelalterliches Gepräge, das an die Zeit erinnert, als das ganze Saanetal unter der Herrschaft der gütigen, lebensfrohen Grafen von Greyerz stand (12. - 16 Jh).

Schloss Greyerz

Der Schlossbesuch wird zum Spaziergang durch acht Jahrhunderte Architektur, Geschichte und Kultur. Die Dauerausstellungen im Schloss rufen die Geschichte der Region in Erinnerung, unter anderem mit einer faszinierenden Multimedia-Schau.

